

Les familles évacuées jeudi à Baracoa rentrent chez elles



La Havane, 12 nov. (RHC).- Les familles évacuées jeudi à cause de pluies intenses et de la crue du Toa, du Miel, du Macaguanigua et du Duaba à Baracoa sont d'ores et déjà rentrées chez elles.

La Défense Civile de cette commune frappée de plein fouet, le 4 octobre, par l'ouragan Matthew, reste vigilante car des pluies intenses sont pronostiquées dans les prochains jours.

La crue des fleuves a endommagé 154 maisons et causé des dégâts sérieux dans les cultures de cacao proches du Toa et du Duaba.

La force du courant d'eau a fait couler l'une des barques assurant le passage d'une rive à l'autre du Toa après la destruction du pont par l'ouragan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/111859-les-familles-evacuees-jeudi-a-baracoa-rentrent-chez-elles>



Radio Habana Cuba